



くまぐみ だより

平成30年 9月 尚徳福祉法人 坂戸保育園

夏休みも終わり、子どもたちも元気に登園をしてきました。ほんのりと焼けた肌、ひと回り大きくなったように感じます。久しぶりに会った友だちと話す声は普段より大きく響き渡っています。これからは色々な楽しい行事がありますので体調を崩さず過ごしていきたいと思います。



おいしい給食

副菜をバイキングスタイルにしてから少しずつ個々の野菜の量が増えてきました。「おいしい」と思ったものは驚くほどの量をおかわりしたりするようにもなりました。子どもたちも自信をつけてきているようで「たくさん食べたことをお父さん、お母さんに言ってね」と笑顔で言っています。

ご家庭では食べない時もあるかもしれませんが皆で食べる保育園の給食はよく食べています。様子はフォトフレームで見られるようにもしていきますのでお子さんとの会話の中で様子も想像していただけたらと思います。

グループ替えをしてみると…

2回目のグループ替えをしました。すぐに仲間を覚え楽しい会話が広がってきていました。

「ねえ、お母さんに怒られたことある?」「あるよ」「私なんていつも怒られているの!」

「ねえ~だれとデートしたい?」と男の子に質問「う~ん」と悩んでいたので「先生とする?」「じゃ~いいよ」味噌汁の具が冬瓜だったんで「とうめいの物が冬瓜だよ」と話すと「これ?」と箸でつまんで見ていたのですが…

「とうめいだから見えないんだよね?」と言われ説明が悪かったと反省をしました。



苗の育ち

たくさんの苗が元気よく育ち収穫もできました。秋に向けて何を植えるか子どもたちと相談していきたいと思っています。



お知らせ

うわばき、くつのサイズを確認してください。

プールじまい

プール開きで現れた忍者が再び現れてみんなのプールの様子を見ていたと話しメダルをプレゼントしてくれました。もうひとつのプレゼントもあり、子どもたちはとても喜んでいました。縦割りでゲームもして仲良く手をつなぎ走りとてもかわいい姿を見ることができました。会の後は水遊びをおもいきりしました。良い夏の思い出となって欲しいです。

